
 

 
CDU-Frakt ion im Bei rat  Borgfeld      Bremen, 11.02.2013 
 
 

Antrag der Beiratsfraktion der CDU 
für die Sitzung des Beirates Borgfeld 

am 19.02.2013 
 

 
Bessere Ausschilderung Borgfelds 

 
 
Der Beirat Borgfeld möge beschließen: 
 
Der Beirat Borgfeld fordert den Senator für Umwelt, Bau und Verkehr auf, für eine bessere 
Ausschilderung Borgfelds an der Autobahnausfahrt Horn-Lehe und beim Hotel Deutsche Eiche zu sorgen. 
 
Begründung: Wer über die BAB A27 Abfahrt Universität nach Bremen fährt, findet auf der ganzen 
Strecke kein einziges Hinweisschild für Borgfeld. Dieses gilt sowohl für diejenigen, die aus Richtung 
Bremerhaven zu uns kommen als auch für die, die aus Richtung Bremer Kreuz über die Abfahrt 
Universität nach Borgfeld fahren. Wer aus Richtung Innenstadt über die Universitätsallee Richtung 
Borgfeld fährt, findet einen kleinen Hinweis vor der 90°-Kurve an der Universitätsallee kurz vor Beginn 
des Autobahnzubringers Universität, dieser Hinweis bleibt aber der einzige und findet keine Entsprechung 
an weiteren Stellen. Aufgrund der gewachsenen Einwohnerzahl Borgfelds sollte dieser Zustand 
schnellstens verändert werden. 
 
Für die CDU-Beiratsfraktion im Beirat Borgfeld: 
 
Ralf Behrend und die Fraktion der CDU 


